

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

ULTIMA HORA

Madrid 29 (16:30)

Notas de Palacio

El vocal del directorio, general Jordana, cumplimentó esta mañana a la reina viuda doña Maria Cristina. El Príncipe de Asturias pasa el día de hoy en el Pardo. Regregó a Madrid, procedente de Burdeos, el infante don Jaime.

Un obrero electrocutado

Dicen de Aranda del Duero que en el pueblo de La Vecillas, murió electrocutado, cuando reparaba una línea, el obrero Santiago Ruiz, hijo del Alcalde de dicho punto.

De Guerra

Según una disposición de Guerra, las tropas de las Comandancias de Ceuta, Melilla y Larache, pasarán a formar batallones de Tetuán, Melilla y Larache, con objeto de reorganizar provisionalmente nuestro ejército en Africa. —Se ha aprobado una transferencia de 200.00 pesetas para las obras del Cuartel de Artillería de Calatayud, otra de 200.218 pesetas para las de otro Cuartel en Palencia y otras de sumas menos importantes para diversas atenciones de Guerra.

Vía navegable en el Guadalquivir.

Dicen de Sevilla que con motivo de la construcción de la vía navegable en el Guadalquivir, se establecerán once centrales hidro-eléctricas, con setenta mil caballos de fuerza. Esa vía ofrecerá un calado mínimo de dos metros a fin de que naveguen barcos de quinientas toneladas.

Estableceranse once puentes con igual número de presas.

El primer escalón de esta magna obra, cuyo coste asciende a unos doce millones de pesetas, será el salto de Alcalá del Rio.

AGENCIA NACIONAL.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel véndese en Farmacias y Droguerías

SI QUEREIS VESTIR ELEGANTE

visita la pañería de Joaquín Iniesta, Marqués de Molíns, 17 (bajo los niños de la bola), donde se ha recibido un gran surtido en géneros de verano.

PÉRDIDA

de un bolso de señora, extraviado el domingo en la Iglesia de la Maternidad. Se gratificará a quien lo entregue en la calle de León 5, bajo.

FOLLETIN EN 4.ª PLANA

LA CIUDAD MISTERIOSA

por CAROLINA INVERNIZIO

Cara está la vida, poco es nuestro sueldo, duro el trabajo, escasas las consideraciones que a nuestros méritos se ni a vender nuestro voto tenemos ya derecho, imposible parece vivir... pero que importa. La naturaleza sigue viviendo y las florecillas, al abrir sus cálices, no se enteran de nada, y el germen brota sin preocupaciones, y los niños continúan saliendo del augusto claustro materno, y tras de una primavera viene otra, y la vida sigue. ¿Que importa lo demás?

NOTICIAS

Se convoca a oposiciones, por plazo de 30 días, para proveer 18 plazas de Oficiales de tercera clase de Administración civil.

Esta tarde en el expreso regresó de Madrid el Consejero del Banco Central don Máximo García Tejada.

Se encuentra en esta capital, hospedándose en el Hotel Regina, don Pablo García Mateos, representante exclusivo en esta provincia de los automóviles marca Buick, que se propone instalar una exposición de los mismos.—R.

Ha desaparecido del hogar paterno de esta capital el joven de 27 años Victor Rodenas Cuerda.

Casa Miralles de Valencia

Señoras: Visiten la exposición que esta casa presenta en el Gran Hotel. Vestidos, abrigos, sombreros e charpes todo de gran fantasía. Inmenso surtido en géneros para gran vestir.

En el expreso salió para Zaragoza don Joaquín Asensio Giménez.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE

a plazos y al contado MARQUÉS DE MOLÍNS, 8 En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

El día 3 de Junio próximo termina el plazo para rotular la legitimación de roturaciones y una vez transcurrido se llegará a la incantación de las no solicitadas para la ejecución de lo dispuesto con fecha 1.ª de Febrero de 1924

Por renuncia del que la desempeñaba, se halla vacante la plaza de Farmacéutico titular de Montealegre del Castillo.

Oficina especial de Hipotecas (LEGALMENTE CONSTITUIDA)

Se necesita capital para operaciones al ocho por ciento sobre fincas rústicas en esa región.

Hidalgo Góngora, 2, principal.—Madrid.

OBLIGACIONES DEL TESORO AL 5% DE INTERÉS Y 1% DE PRIMA DE AMORTIZACIÓN

Para la suscripción de las que se emitirán EL 5 DE JUNIO PRÓXIMO, pueden dirigirse a los Corredores de Comercio Colegiados señores LOPEZ, SERRANO y don JUAN PARRAS,

En el expreso de esta tarde regresaron de Madrid, la señora viuda de don Alfonso Velasco, y su sobrino el primer teniente del Cuerpo de Ingenieros don Juan Antonio Mañas Ubach, don Carlos Domingo Gómez y las bellas señoritas Amada y Elisa Guillén Jiménez y Matilde Fernández Parras.

En el mismo tren pasaron con dirección a Alicante el médico de Villarrobledo don Avelino Pardo y para Valencia el abogado don José Bolinches, y salió para esta misma ciudad el abogado don Damián Flores Florss.

Joaquín Hortelano y Moreno

Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio y Agente de préstamos para el Banco Hipotecario de España (desde hace 22 años), Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 355 ALBACETE

Marohó a Valencia don Amado Lozano Lozano.

Sallieron para Madrid el abogado don Leovigildo Ramírez y su familia.

Miguel Cuenca.—Pintor.—Tejares, 21.

Ha llegado de Cartagena el estudiante don Rafael Candel Ojalvo.

Salió para Alcaraz el abogado don Agustín Villar Massó.

Como en pasados años han comenzado ya a afluir enfermos de hígado, intestinos y estómago a los famosos Hervideros de Cofrentes, cuyas aguas curan radicalmente dichas afecciones. Balneario abierto desde el 10 de Mayo.

Habitaciones y casitas confortables. Servicio de cocina espléndido a cargo de don Enrique Fartis.

Para informes, dirigirse al señor Administrador del Balneario en Cofrentes.

En el primer correo llegó de Alicante, don Carlos Roca de Toghores, hijo del señor Marqués de Peñañel.

Dinero al 4 y 1/2 por 100

Lo facilita el Banco de España por nuestra mediación con la garantía de OBLIGACIONES DEL TESORO y demás VALORES DEL ESTADO. CÉDULAS DEL BANCO HIPOTECARIO Y ACCIONES DE LA COMPAÑIA ARRENDATARIA DE TABACOS.

Dirigirse a los Corredores de Comercio Colegiados señores Lopez, Serrano y don Juan Parras.

Esta madrugada regresó de Valencia don Juan Belmonte Clemente.

La «Gaceta» publica una relación de declaraciones de derechos pasivos, hecha por la Dirección general de la Deuda, durante la segunda quincena de Abril último, importante 148.693.31 pesetas.

Se ha posesionado del cargo de Secretario judicial de Piedrabuena, de este territorio, don Luis Bermúdez Acero.

FRESA

Se recibe diariamente, y se vende a 3 pesetas kilo. Se sirve a domicilio.

Puesto de Penalba.—Plaza Mayor números 11 y 12.

En el expreso de esta tarde regresaron a Alicante el almacenista importador de maderas y carbones don Juan Carreras y su distinguida esposa.

Le han sido concedidos 15 días de licencia, al Escribano de Cámara de esta Audiencia, don Alfredo Moreno García.

ADVERTENCIA

Ponemos en conocimiento del público que el legítimo y famoso desinfectante

Zotal

solo se vende en latas litografiadas de 1/8, 1/4, 1/2, 1/5, y 10 kilos y troqueladas de 25 kilos. Rechacen pues todo producto que con el nombre ZOTAL ofrezcan suelto o en otra clase de envases.

Camilo Tejera y Hermana, SEVILLA. Proveedores de la REAL CASA y del EJÉRCITO ESPAÑOL.

El lunes próximo comparecerán ante la Junta de clasificación y revisión, los mozos de Almansa, del actual reemplazo.

ESTREÑIMIENTO

Coma usted Vitamin Fruit trigo laxante natural digestivo. Venta: Comestibles.

Eloy Pardo Jávaga

como PRESIDENTE DEL COLEGIO DE CORREDORES DE COMERCIO, informará gratuitamente a las personas que lo soliciten, sobre las condiciones de la próxima EMISIÓN DE TESOROS, como también de otras operaciones que efectúa el BANCO DE ESPAÑA.

MADRID

Madrid 28

El periódico «La Nación»

El presidente del Consejo de Administración del proyectado diario «La Nación» ha convocado a los consejeros para el jueves próximo, con el fin de cambiar impresiones acerca de la conveniencia de anticipar la fecha de salida del periódico.

Francés a París

El escritor José Francés estuvo a despedirse del marqués de Magaz, porque marcha a París, como delegado oficial de España en el Congreso de la propiedad artística intelectual.

Un rasgo del doctor Mayo

El doctor norteamericano Charles Mayo, que fué homenajeado ayer por los médicos de Madrid, ha ofrecido una beca, dotada con 3.500 dólares, para un estudiante de Medicina, con el fin de que amplie sus estudios en el Hospital de Rochester, fundado por el citado doctor.

El partido de Berna.—La alineación de los equipos.

Respecto a la forma como se alinearán los equipos españoles de football que han de jugar en Berna, no hay nada decidido todavía.

Se cree que serán sustituidos, por causas ajenas a los equipiers, Augirrezabala, Vallana y Carmelo, por Lazaga, Quesada y Herminio.

PROVINCIAS

Barcelona 28

El marqués de Estella

Mañana, el marqués de Estella comerá en el círculo El Liceo.

Después asistirá a una función de gala a beneficio del mutilado de Africa.

Por la noche embarcará en el «Méndez Núñez», para Castellón, donde desembarcará y revistará a os somatenes y después visitará el pantano de María Cristina.

Por la tarde saldrá para Valencia donde pernoctará.

El domingo, probablemente, asistirá a algunos actos organizados por la Unión Patriótica.

El 1 de Junio irá a Alicante, y el 2 llegará a Cádiz, donde se propone permanecer un día, para proseguir su viaje a Tetuán.

EXTRANJERO

Paris.

La Conferencia de Embajadores.

Sábase que respecto a la próxima reunión de la Conferencia de Em-

bajadores no ha sido aun determinada.

Juego peligroso

Por incidencias propias del juego del «tennis» habidas entre los ingenieros señores René y Robert Hoffmani y un empleado de los caminos de hierro llamado León Beillard, han tenido que comparecer ante los Tribunales de Justicia los citados ingenieros, a quienes se les acusa y no sin fundamento de haber sido causado la muerte del pobre ferroviario.

Los ingenieros en el alboramiento de la discusión propinaron al infeliz Beillard una tremenda paliza.

El desgraciado operario falleció a consecuencia de los golpes que recibió.

El señor René ha sido inculcado como principal autor de la muerte de Beillard.

Por su parte, el procesado ha declarado que obró en defensa de su madre y de su hermana, amenazadas por Beillard.

René ha sido condenado a prisión.

Igual que en España

El Ministro del Trabajo y de la Higiene, señor Durafour, acaba de interesar al Ministro del Comercio para que en todo momento los comunicados telefónicos dirigidos a los médicos tengan prioridad sobre todos los comunicados de índole distinta.

Es de suponer que esta medida será excelentemente acogida por los franceses y que será imitada por otros países.

Londres.

Para mantener la paz

El Gabinete se ha reunido en sesión, ocupándose preferentemente de un proyecto de ley creando nuevas unidades de Marina de Guerra.

Para la aplicación de los créditos necesarios, en el mes de Junio será presentado el proyecto a la Cámara de los Comunes.

Sigue la racha

La Comisión Ejecutiva de la Liga para la Marina de Guerra acaba de lanzar una nueva proclama al pueblo pidiendo la construcción de nuevos cruceros.

La acción de España en Marruecos.

Madrid 29 (7:15).

Noticias oficiales de Marruecos.—Tranquilidad.

En el parte oficial de esta madrugada se comunica que durante el día de ayer reinó completa tranquilidad en las zonas de operaciones que comprende nuestro protectorado en Marruecos.

Nuevas Lámparas OSRAM
Nuevo filamento
Mejor efecto lumínico
Forma breve